

#SÜD 23. Februar 2016

Sag "Ja" zur EVG

Unter dem Motto „Sag ja - zur EVG“ veranstalteten am vergangenen Donnerstag die Mitglieder der Betriebsgruppe DB Fernverkehr München, speziell die Fachgruppe Lokführer, einen Info-Tag für das Fahrpersonal. Dabei lag das Hauptaugenmerk auf Zugbereitsteller und Lokführer. Von 6 Uhr früh am Morgen bis um 23 Uhr am späten Abend informierte die Betriebsgruppe alle Kolleginnen und Kollegen über Aktuelles aus Ihrer EVG.



Unter dem Motto „Sag ja - zur EVG“ veranstalteten am vergangenen Donnerstag die Mitglieder der Betriebsgruppe DB Fernverkehr München, speziell die Fachgruppe Lokführer, einen Info-Tag für das Fahrpersonal. Dabei lag das Hauptaugenmerk auf Zugbereitsteller und Lokführer. Von 6 Uhr früh am Morgen bis um 23 Uhr am späten Abend informierte die Betriebsgruppe alle Kolleginnen und Kollegen über Aktuelles aus Ihrer EVG.

Viele Leistungen für EVG Mitglieder, wie der Kinderbetreuungszuschuss von 250 € oder „Physio für dich“, waren leider noch gar nicht bekannt, sodass es vermehrten Andrang an unserem Stand gab.

Bis zum Mittag wurde Tino Buschhusen von der Kollegin Theodora Liakou unterstützt, die vor allem für unsere Kolleginnen und Kollegen aus der Gastronomie und aus dem Zugbegleitedienst als Ansprechpartnerin mit Rat und Tat zur Seite stand. Ab dem Nachmittag übernahmen dann Kerstin Schwendner, Dominique und Sebastian Brust aus der EVG Fachgruppe Lokführer den Infostand und klärten über die Vorteile einer EVG Mitgliedschaft für Bereitsteller und Lokführer auf. Ebenfalls stand der EVG Gewerkschaftssekretär Matthias Birkmann für Nachfragen zur Verfügung.

Nicht nur der Demografie-Tarifvertrag mit der besonderen Teilzeit im Alter oder der Beschäftigungssicherung im Rationalisierungsfall, bei Vergabeverlust und bei Verlust der Tauglichkeit, sind tolle Erfolge der EVG und ihrer Mitglieder, sondern auch die Wahlmöglichkeit des Weihnachtsgeldes für Lokführer. Ebenfalls haben wir mit der GUV/Fakulta bei der Arbeitnehmerhaftung einen tollen Partner an unserer Seite, der insbesondere Lokführern und Bereitstellern Absicherung im Arbeitsalltag gewährt. So kamen viele tolle Gespräche zustande und wir hörten ganz genau zu, wo im Lokfahrdienst der Schuh drückt.

Reißenden Absatz fanden den ganzen Tag über vor allem die von Kerstin Schwendner und Dominique Brust selbst gebackenen Muffins. Wir sagen herzlichen Dank für die Arbeit, die Ihr euch mit dem Backen gemacht habt! Dazu gab es frischen Kaffee, leckere Krapfen, Butterbrezen und belegte Brötchen für alle Kolleginnen und Kollegen. Natürlich spielte es dabei keine Rolle, aus welcher Dienststelle die Kolleginnen und Kollegen kamen. An die EVG-Betriebsgruppe ebenfalls ein großes Dankeschön für die Unterstützung.

Tino Buschhusen: „Insgesamt bleibt festzuhalten, dass heute ein richtig toller Tag für und mit unseren Zugbereitstellern und Lokführern war. Wir sind eine Eisenbahnerfamilie und deshalb sagen wir „Ja“ zur EVG.“



[Alle Bilder anzeigen »](#)